EUDS Mi Universidad

Nombre del Alumno: Darwin Zabdiel Velazquez Morales

Nombre del tema: Declaración de alma ata

Parcial:3

Nombre de la Materia: Interculturalidad

Nombre del profesor: Dr Feliz Chang Chong

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Semestre: I

La conferencia internacional sobre la atención primaria de salud reunida en Alma-Ata en el día de hoy, doce de septiembre de 1978 considerando la Definición necesidad de una acción urgente por aparte de todos los gobiernos La grave desigualdad existente en el estado de la población especialmente entre los países en desarrollo y los desarrollos, así como dentro de cada país es política **DECLARACION DE ALMA-ATA** Ш que separa, en el plano de la salud IV Los gobiernos tienen la obligación de cuidar de sus pueblos, obligación que salo se puede cumplirse mediante la adopción de medio sanitaria y sociales

VI

La atención primaria de salud es la asistencia sanitaria esencial basada en métodos y tecnológicos prácticas, científicamente fundados y socialmente aceptados

VIII

La atención primaria de salud

- Es a la vez un reflejado y una consecuencia de las condiciones económicas de las características sociocultura
- Se orienta hacia los principales problemas de salud de la comunidad y préstalos los servicios de promoción prevención, tratamiento rehabilitación
- Comprende, cuando ,menos las siguientes actividades: la educación sobre los principales, problemas de salud y sobre los métodos de prevención y de lucha correspondiente

IX

Todos los países deben cooperar con espíritu de solidaridad y de servicio a fin de garantizar la atención primaria de salud para todo el pueblo.

Χ

Es posible alcanzar un nivel aceptable de salud para toda la humanidad en el año 200 mediante una utilización